



Federación Canaria de Automovilismo  
Dpto. de Prensa y Comunicación



NP 4º/14 Abril  
Acuerdo DISA 2014

## **La Federación Canaria de Automovilismo renueva para la temporada 2014 su acuerdo con DISA**

La Federación Canaria de Automovilismo y la compañía canaria DISA han renovado su acuerdo para la temporada 2014. Como en las dos temporadas precedentes, el Campeonato Autonómico de Montaña, que recorre las siete islas, contará con el patrocinio y colores de DISA.

*“En los tiempos que corren contar con el apoyo decidido de una marca es importantísimo”,* ha indicado Carlos Gaztañaga, presidente de la Federación Canaria de Automovilismo. *“Es el tercer año consecutivo en el que DISA confía en la modalidad de montaña, y además lo hacen acompañados de una serie de actividades promocionales que también ayudan a proyectar una buena imagen del automovilismo”,* reconoce Gaztañaga. Es por ello que la Federación Canaria de Automovilismo agradece el decidido apoyo de una empresa que también es consciente del tirón popular que en Canarias tiene esta vertiente deportiva.

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2014 iniciará su actividad el próximo mes de mayo, y recorrerá las islas de La Gomera, Gran Canaria, La Palma, El Hierro, Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura, que en ese orden serán el escenario donde los aficionados gozarán del espectáculo que ofrecen los Turismos y las Barquetas.

La llegada de DISA al Campeonato Autonómico de Montaña ha aportado un ‘plus’ a organizadores y participantes, y lo seguirá siendo en 2014. Dentro de su programa, la compañía canaria ofrece a todos los federados la ‘Tarjeta DISA’ y la ‘Tarjeta TuClubDISA’, dos programas de fidelización destinados a aportar beneficios a todos aquellos que la empleen en su día a día.

Con todo, DISA y la Federación Canaria de Automovilismo aúnan esfuerzos para conseguir llegar a todos los rincones en cada una de las islas del archipiélago.

